



Vorlage Nr. 20-O-08-0018

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 18. Juni 2020

Einrichtung Radweg Bierstadter Straße und Patrickstraße (CDU)

Die Straße Bierstadter Höhe ist sehr breit und bietet sich deshalb zur Einrichtung eines Radwegs an. Die jetzige Breite der Fahrbahn verleitet gleichzeitig dazu, die vorgeschriebene Geschwindigkeit (50 km/h) zu überschreiten, was wiederum Radfahrer und andere Verkehrsteilnehmer gefährdet. Diesem Umstand könnte durch eine Umnutzung eines Teils der Fahrbahnbreite durch einen Radweg abgeholfen werden. Auch in der Weiterführung nach Überquerung der B455 bietet sich die Einrichtung eines Radwegs an.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten,

1. kurzfristig zu prüfen, ob die Einrichtung eines Radwegs auf der Straße Bierstadter Höhe stadtauswärts zwischen Fichtestraße und B455 möglich ist - zumindest an den jetzt nicht von der Busspur abgedeckten Streckenabschnitten. Dabei sollte, wenn möglich, die Zahl der vorhandenen Parkplätze erhalten bleiben. Es sollte weiterhin geprüft werden, ob die Parkplätze zwischen Rad-/Fußweg und Fahrbahn gelegt werden können.
2. Kurzfristig zu prüfen, ob die Einrichtung eines Radwegs auch in der Patrickstraße („bergab“, in Richtung Schultheißstraße) möglich ist. Auch da sollte der Wegfall von Parkplätzen, wenn möglich, vermieden werden.
3. kurzfristig zu prüfen, ob zusätzlich stadteinwärts ein Radweg auf der Straße Bierstadter Höhe zwischen B455 und Fichtestraße eingerichtet werden kann - zumindest an den jetzt nicht von der Busspur abgedeckten Streckenabschnitten.

Beschluss Nr. 0055

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher